



Der Spitalbote November 2021

Informationsschrift des Altenheims der Hospitalstiftung für
Heimbewohner/innen, Angehörige, Mitarbeiter, Freunde und Förderer
Altenheim der Hospitalstiftung, Gartenweg 9, 87600 Kaufbeuren; www.hospitalstiftung.kaufbeuren.de

Geschenke mit Herz

Auch dieses Jahr können bei uns im Haus bis Nikolaus Päckchen für Kinder in Not für die Aktion „Geschenk mit Herz“ von Humedica in der Verwaltung abgegeben werden.



Kinder in Osteuropa wie z.B. dem Kosovo, Albanien, Rumänien aber

auch Kinder in Bayern warten auf euer Geschenk zu Weihnachten. Wie es gemacht wird, ist aus den ausliegenden Flyern zu entnehmen.

Gegen eine Spende von 20 € wird es möglich auch für Kinder im Niger, Sri Lanka, Äthiopien, Haiti, Indien, den Philippinen u.a. ein Geschenk vor Ort zu packen.

Herzlichen Dank allen Spendern!
(20.10.2021; Keck)

Ein herzliches Willkommen . . .

gilt unseren neuen Bewohnerinnen und Bewohnern:



In das Nordhaus, 1. Stock sind **Frau Annemarie Stefani** in Zi. 3109 und **Frau Anna Kerler** in Zi. 3151 eingezogen. Im 2. Stock Nordhaus, in Zi. 3206, begrüßen wir **Frau**

Theresia Pape. Im 3. Stock Nordhaus begrüßen wir in Zi. 3305 **das Ehepaar Ingrid und Werner Metzner**. Im Südhaus, 2. Stock, sind in Zi. 1262 **Frau Elisabeth Vietze** und in Zi. 1266 **Herr Johann Saip** eingezogen.

Wir wünschen Ihnen alles Gute im neuen Zuhause!

Seit so langer Zeit wieder ein Fest!

Die Freude war groß, die Fliegerhorstkapelle spielte, das Bier floss und das Essen schmeckte. Oben rechts ein erstes Foto von den feschen Dirndl'n auf unserem Oktoberfest. Näheres und mehr Bilder in der nächsten Spitalboten-Ausgabe. (20.10.2021; Scupin)



Abschiede

Wir nahmen Abschied von
Frau Erika Hohoff

Knapp zwei Monate wohnte Frau Hohoff bei uns im Heim. Sie verstarb im Alter von 81 Jahren.

Frau Monika Ebner

Frau Ebner wohnte nur ganz kurz bei uns. Sie wurde 73 Jahre alt.

Frau Gerda Janser

Frau Janser ist im Alter von 82 Jahren verstorben. Sie wohnte 5 Jahre in unserem Haus.

Frau Maria Kienast

Frau Kienast verstarb im Alter von 82 Jahren. Sie wohnte 2 Jahre und 4 Monate bei uns.

Herr Adolf Wiedenmann

Herr Wiedenmann wohnte für 2 Jahre und 8 Monate bei uns. Er verstarb mit 93 Jahren.

Frau Anna Timpe

Im Alter von 92 Jahren verstarb Frau Timpe. Sie wohnte ein Jahr hier im Heim.

Frau Rosalia Kirschner

Fast 5 ½ Jahre wohnte Frau Kirschner hier im Heim. Sie wurde 85 Jahre alt.

Herr Gernot Dörre

Herr Dörre wohnte 3 Monate in unserem Heim. Er verstarb im Alter von 83 Jahren.

Jeder Tag ist ein kleines Leben, zu welchem das Erwachen die Geburt ist und welches durch den Schlaf als Tod beschlossen wird.

Arthur Schopenhauer



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der letzten Ausgabe des Spitalboten haben wir uns näher vorgestellt und jetzt gibt es schon die erste Änderung. Ich werde das Amt des Vorsitzenden abgeben. Wie wahrscheinlich alle wissen, bin ich in der Weiterbildung zur Bereichsleitung und habe seit 1. Oktober die Leitung des Bereichs Nord 2 übernommen. Relativ schnell habe ich gemerkt, dass ich die Arbeit des Personalratsvorsitzenden und die Leitungsaufgaben zeitlich nicht schaffe. Im Personalrat bleibe ich als normales Mitglied, auch um den Neustart nach der Wahl zu unterstützen. Es ist mir aber auch wichtig, dass möglichst viel von meiner Arbeitszeit und – kraft dem Bereich Nord 2 zur Verfügung stehen.

In der Personalratssitzung am 14. Oktober wurde Anna Nieberle als neue Vorsitzende gewählt. Ich bedanke mich für Euer Vertrauen und die gute Zusammenarbeit in all den Jahren. Der neuen Vorsitzenden wünsche ich alles Gute und viel Freude an ihrem Amt.

Euer Stephan Schweiger

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

als ich vor ca. zwei Wochen meiner Bereichsleitung gegenüber geäußert habe, dass ich Lust auf neue Aufgaben und Herausforderungen hätte, habe ich nicht damit gerechnet, dass ich jetzt Vorsitzende des Personalrates bin.

Ich wollte eine neue Herausforderung und jetzt habe ich sie bekommen.

Ich habe etwas gemischte Gefühle und doch freue ich mich sehr und bin voller Tatendrang, mitzugestalten. Ich habe aber auch großen Respekt vor dieser verantwortungsvollen Position und hoffe auf die Unterstützung meiner Kolleginnen und Kollegen im Personalrat.

Ich hoffe und gebe mein Bestes, dass ich Euren Wünschen und Vorstellungen gerecht werden kann, bin für Verbesserungsvorschläge und konstruktive Kritik immer offen.

Es wird vorerst alles so bleiben, wie bisher: Sprechstunde, donnerstags 8.00-12.00 Uhr. Für Anliegen außerhalb dieser Zeit bin ich auf Nord 2 zu erreichen.

Ich freue mich auf eine schöne, spannende Zeit und eine gute Zusammenarbeit.

Eure Anna Nieberle

Dienstjubiläumsfeiern

Der Personalrat hat mit der Heimleitung vereinbart, die Dienstjubiläumsfeiern für die Jahre 2020 und 2021 im Januar nachzuholen. Die Einladungen dazu gehen noch vor Weihnachten raus.

Die Feier für alle, die 2022 ein rundes Jubiläum haben, findet dann zu dem gewohnten Zeitpunkt im Herbst statt.

Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Wir begrüßen neu folgende neue Kolleginnen und Kollegen:

Natalia Waschke

Betreuung Nord 3
seit 01.10.2021

Mechthilde Reichart

Hauswirtschaftsmitarbeiterin Süd 1
ab 01.12.2021